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就 任 挨 拶

会員組織委員会

委員長 天沼一夫君

今年度の会員組織委員会は、ロータリー情報担当に
中野幸三郎パスト会長、会員増強担当に地区女性ネッ
トワーク委員長である浦野幸子パスト幹事、危機管理
担当にはこの部門発足時から就任されている弁護士の
中島俊太朗君に務めて頂いております。また委員には
家住慧路パスト会長、新木明夫パスト会長、今年度ガ
バナー補佐の坪井良行直前会長という、最強な布陣で
固めております。

新型コロナウイルスの猛威がなかなか治まらない状
況で、委員会活動のパフォーマンスを発揮しづらい環
境ではありますが、辛抱強く目標達成に向けて取り組
んで参りますので、皆さまのご協力をお願い致します。

今年度の当委員会活動方針と活動計画は下記の通り
です。
＜活動方針＞

先ずは退会防止に努めて参ります。
次に、髙森会長が今後の社会を見据えて、「今こそ行
動しよう！ロータリアンとして」をクラブテーマに
掲げており、その呼び掛けに従って、ロータリーの
仲間を増やす行動に結びつく様々なアイディアを出
し、会員増強の活動推進に努めて参ります。

また、随時、最新のロータリー情報を習得し、ク
ラブの発展に寄与出来る様、努めます。

＜活動計画＞
【ロータリー情報】

１．会員に適正な職業分類を選定する。
２．新入会員候補者へ適切なロータリー情報を提

供する。
３．パンデミックによりロータリーも大きく変化

しており、最新の情報をクラブ会員に適切に提
供していく。

【会員増強】
１．会長が掲げた数値目標「会員純増２名（男性１、女

性１）」の達成に努める。

その具体策として
① 年度開始早々に、全会員へ新会員推薦依頼

書を発信して、新会員候補者情報を募る。
② 桐生西ＲＣを良く理解して頂ける様な写真

入の資料を作成して、会員より提供頂いた
新会員情報を基に、新会員候補者へ提供し
て興味をもって頂くように努める。

③ 例会やクラブ会報などを通じて、常に会員
へ新会員情報の提供を依頼して行く。

④ 上記の成果が下期に結果として現れるよう
に推薦者と共に候補者と接点を持って入会
を勧めて行く。

２．地区推進の女性会員クラブリーダーを中心と
した女性会員の増強に一層尽力する。

【危機管理】
１．ロータリー情報と共に、この様な時期に気を
付けることの情報を提供する。

２．弁護士の立場からクラブのリスクに適切に対
処する。

奉仕プロジェクト委員会

委員長 新 島 健 介 君

今年度、初めて理事に就任し、奉仕活動を主催する
重要な奉仕プロジェクト委員長を拝命しました。会員
皆様のご指導とご協力を宜しくお願い致します。

各奉仕部門の担当には、職業奉仕に加藤努君、社会
奉仕に向田靖パスト会長、国際奉仕･友情交換に羽鳥隆
パスト会長、新世代奉仕のインターアクトには早川勇一君、
ローターアクトを中里和子君にお願い致しました。ま
た委員には、正田惠一君、前原榮一君、江原利夫君の
３名のパスト会長とベテランの塚本貢君、ローターア
クトに精通している乾和久君という、頼もしい委員会
構成となっております。

今年度、下記に掲げた活動方針と活動計画に沿って、
新型コロナウイルス感染防止に留意しながら尽力して
参りますので、重ねて皆様のご協力をお願い致します。
＜活動方針＞

髙森会長の基本方針に則り、「今こそ行動しよう！
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ロータリアンとして」、そして「リーダーシップを発
揮して地域に勇気と活力を与えよう」を踏まえて、
各担当・委員と協力をし、活動が滞りなく遂行でき
るようにしたいと思います。

また、ＲＩのテーマであります「奉仕しよう みん
なの人生を豊かにするために」を胸に、いつ明ける
か分からないコロナ禍を、気持ちだけは元気に持ち、
行動できるよう心掛けて行きます。

＜活動計画＞
【職業奉仕】

１．ロータリーの奉仕の精神を遵守し会員の職業を通
して社会貢献できる内容のアンケートを取る。

２．広い視野を持つ為に、様々な職業の方から卓話を
頂く。

３．施設優良職員表彰の実施
＊社会情勢を踏まえたセッティングをする。

【社会奉仕】
１．桐生市･みどり市の社明運動市民大会が今年も
中止とのことですが、運動そのものについては、
例年通り協賛する。

２．早朝清掃奉仕の実施。
（桐生運動公園、桐生西ＲＡＣも参加予定）

３．養護老人ホーム高津戸荘の諸行事を、先方の
意向に沿って可能であれば参加および協賛する。

４．施設のチャリティ事業に可能な限り協賛･協力
する。

５．東花桃１万本プロジェクト事業が実施できれ
ば支援する。

６．マイトリー学園大間々南幼稚園への図書購入
資金贈呈事業を継続して行う。

【国際奉仕･友情交換】
１．姉妹クラブのフィリピン･マンダルヨンＲＣと

のグローバル補助金事業がパンデミックにより
中断しているので、状況を見守って行く。また、
課せられた中間報告書の提出が期日までに実行
出来るよう協力する。

２．友好クラブ栃尾ＲＣとの交流を状況が許せば
実施したい。

・昨年度、実施予定であった創立５０周年式典
を今年度に挙行することを考慮中とのこと。
連絡があり次第、善処する。

・当クラブの創立５０周年に招待できる状況で
あれば、担当して尽力する。

３．姉妹クラブの釜山新西面ＲＣが来年３月に創立
３０周年と３１周年を一緒に挙行する予定と連絡を
頂いている。状況をみて考慮し善処したい。

４．桐生４ＲＣ合同群馬大学理工学府留学生交流
会が実施出来れば協力する。

【新世代奉仕･ローターアクト】
１．桐生西ＲＣとの合同活動を行う。

（早朝清掃奉仕、忘年会等）
２．ライラ研修の参加と研修報告を行う。
３．ローターアクト年次大会に参加する。
４．ガバナー公式訪問に出席する。
５．お国自慢料理会、留学生の卒業送別会を開催する。
６．ＲＣとＲＡの交流の機会を増やしたい。

【新世代奉仕･インターアクト】
１．年次大会は７月２５日(日)にオンラインで開催の

為、参加をお願いすると共に、参加出来る環境
をサポートする。

２．大間々高校就職希望者模擬面接が８月１９・２０日
に予定されているので協力する。

３．２０２２年２月４日(金)のガバナー公式訪問、４月
１７日(日)の桐生西ＲＣ創立５０周年に、状況が許
せば、出席をお願いする。

４．当クラブとの合同例会を２０２２年５月か６月に実
施できれば依頼する。

５．進路支援講話が来年６月中に大間々高校で計画

され講師依頼があれば、今年度の事業として実
施する。

６．２０２３年７月に大間々高校ＩＡＣがホストとして
インターアクト年次大会を開催するので、今年度の
実施状況を参考にして下準備を進めて行く。

公共イメージ委員会

委員長 越塚ひとみ君

ロータリー歴４年目で、公共イメージ委員長という
大任を仰せつかりました。クラブ会報･雑誌担当には女
性会員の模範である井本万里子会員、歴史編纂･ＩＴ･
ＣＩＣＯには幼馴染みで紹介者でもある河内良範会員
が務めて下さるので、大変心強く思っています。また
委員には、田﨑武夫パスト会長、津久井正義会員とい
うベテラン会員がいらっしゃいますので、アドバイス
を仰ぎながら委員会活動を進めて行きたいと思います。

今年度は、他の理事会メンバーをお手本として、ロ
ータリーについて学び、下記に掲げました活動方針と
活動計画を実行して参りますので、皆様のご協力を宜
しくお願い致します。
＜活動方針＞

新型コロナウィルス感染状況を十分に考慮した上
で、クラブの活動内容を発信し、ロータリーの存在
感や必要性、イメージアップに努めて参ります。

また、ＳＮＳなど社会的コミュニケーションを目的
としたサービスを利用した情報発信を行い ます。

(1) 地域社会へ向けて、日頃の活動状況や奉仕活動
について地元紙に取り上げて頂くと共に、色々
な情報媒体を利用し、効果的にＰＲしていく。

(2) クラブ内部へ向けて、クラブの活動状況や最新
のロータリー情報を取り入れたクラブ会報の発
行を行う。またロータリーの友誌の購読を奨励
しロータリーの知識を深め関心を高めていく。

(3)桐生西ロータリークラブの歴史編纂
桐生西ＲＣの歴史を漏れなく正確に次世代へ
継承する活動を行う。

＜活動計画＞
【クラブ会報･雑誌】

１．クラブ会報について
① 例会の記録、会員の活動記録を克明に掲載す

ることが基本的な役割である。
② ロータリーに関する情報を掲載し、会員同士

が情報共有できるように努める。
③ 読みやすい紙面作りを心がける。
④ 会員の投稿を推奨し、会報等で会員交流の一

躍を担えるよう努める。
２．雑誌「ロータリーの友」について

① ロータリーの友を通じ、ロータリーの知識を
深めていただく。

② ロータリーの友から特集記事をはじめ興味を
引く内容をピックアップして紹介する。

③ ロータリーの友への投稿を奨励する。
【歴史編纂・ＩＴ・ＣＩＣＯ】

１．地区やＲＩからの情報を的確に関係各位に発
信する。

２．クラブ内においては効率の良い情報交換がで
きるよう環境を整える。

３．桐生西ＲＣの歴史を正確に記録する。
４．会員以外にも広く情報発信ができるようにす
る。
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ロータリー財団･米山･
ニコニコＢＯＸ(拠金)委員会

委員長 清水重昭君

今年度、拠金委員会の委員長を拝命致しました。
新型コロナウイルスにより経済的影響を受けている中
で、ロータリー活動の元となる拠金活動を担当するこ
とになり、その任の重さを実感しております。

ロータリー財団担当の坂口純雄君、米山奨学担当の
須田守君、ニコニコＢＯＸ担当の佐々木綾子君、そし
て委員の舩戸義澄君、早川勇一君、池末晋介君と共に、
髙森会長が掲げた数値目標達成の為に、誠実に取り組
んで参りますので会員皆様のご協力をお願い致します。

拠金委員会の活動方針および活動計画を下記の通り
と致しましたので、具体的な金額等ご確認頂きたいと
思います。今年度一年、宜しくお願い致します。
＜活動方針＞

今年度もコロナ禍により引き続き全ての会員の皆
様に多大な影響が出てくることと思います。こうし
た厳しい状況の下でも、可能な限り各拠金の数値目
標達成に向け、委員会一同協力して取り組んで参り
ます。

ロータリー財団は、クラブの年次寄付額が地区補
助金の申請額に反映されることをご理解いただき、
一層の協力を呼びかけます。

米山奨学金は、桐生西ＲＡＣのメンバーの多くが
支援を受けており、クラブの実績が残せるよう努め
ていきます。

ニコニコＢＯＸは、クラブ奉仕活動の重要な財源
であることをご理解をいただき、目標額+αを目指し
協力を呼び掛けていきます。

＜活動計画＞
【ロータリー財団】

１．年次寄付目標 １５０ドル以上/１人
２．ポリオプラス寄付目標 ３０ドル以上/１人
３．恒久寄付も会員の寄付状況を見ながら

推進していく クラブ全体で目標１,０００ドル
４．地区のセミナーが開催されれば参加する
５．ロータリー財団月間にはプログラムを企画する
６．表彰間近の会員に情報提供していく

【米山奨学】
１．寄付目標 １６,０００円以上/１人
２．地区のセミナーが開催されれば参加する
３．米山奨学生とカウンセラーをサポートする
４．米山月間にはプログラムを企画する
５．表彰間近の会員に情報提供していく

【ニコニコＢＯＸ】
１．寄付目標 ２５,０００円以上/１人
２．ニコニコＢＯＸは会費収入と同様にクラブ奉仕活

動に必要不可欠な財源であり、その重要性をご
理解いただくよう活動する。

理事会報告 ８月６日

１．熱海豪雨災害義捐金は50,000円を地区へ送金し､今後
の例会でも募金箱をまわして会員の善意を募る。

２．女性会員クラブリーダーに堀江絹子会員を選任する。

◆会長報告 髙森会長
１．群馬県の緊急事態措置の適用を受けて、ロータリ

ーの例会が休会になり、殆どの地区行事が延期とな
りました。

８月２２日(日)の当クラブの第１回ゴルフコンペは、
河内ゴルフ部長さんが準備万端に進めて頂いており
ましたが、延期になりました。

また、１０月２０日(水)に計画されていた桐生４ＲＣ
合同夜間例会＆チャリティゴルフコンペも、幹事ク
ラブの桐生南ＲＣさんの判断で延期となりました。

１０月に開催予定であったライラ研修は来年４月９日
(土)に変更されました。

２．８月１９･２０日(木金)の午前中、大間々高校模擬面接
が行われ、青山(豊)理事･小林(聡)幹事･浦野地区役
員･木村会員･東郷会長エレクト･新島理事･栗原直前
幹事･私の８名が面接官として協力致しました。

３．坪井ガバナー補佐が８月２６日１６：００～のガバナー補
佐Zoom会議に参加しました。

４．米山記念奨学会より当クラブが２０２１年６月３０日に
米山寄付５,０００万円達成クラブになったと連絡ありま
した。今年度の地区大会で表彰されるそうです。

◆幹事報告（８月１０日以降） 小林(聡)幹事
◇９月１０日(金)は休会でそれ以降については後日ご連絡

致します。
◇今年度のクラブ現況報告書ができました。
◇ロータリーの友９月号が届いております。
◇ガバナー月信９月号が配信されました。
◇ハイライトよねやまvol.２５７が配信されました。
◇９月のロータリーレートは１ドル１１０円に変更になりました。
◇山田がバナー年度ガバナー補佐･委員長報告書が完成

し山田年度ＨＰ月信にアップされましたのでご覧下さい。
◇下記のものが届いております。
・ロータリー日本１００年史(１セット6,600円)の購入依頼
・マイトリー学園大間々南幼稚園より図書購入リスト
・米山梅吉記念館より館報･賛助会員募集･100円募金依頼
・桐生ＲＣ･桐生南ＲＣ･桐生赤城ＲＣ･栃尾ＲＣより現況報告書
・中野ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
・ロータリー文庫2020-21年度決算報告書

および2021-22年度予算書
・チハヤチャリティゴルフコンペ中止のお知らせ
・桐生･みどり暴力追放推進協議会より総会資料
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 9/8(休)､9/15(休)､9/22(休)､9/29(休)
伊勢崎ＲＣ 9/8(休)､9/15･22･29(短縮例会･持帰り弁当)

安中ＲＣ 9/7(Zoom)､9/14(休)､9/21(Zoom)､9/28(休)
前橋中央ＲＣ･富岡ＲＣ 9/8(休) 他９Ｃより

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 8/4 栃尾ＲＣ 2021年1月～6月

９月は“ロータリーの友月間”＆

“基本的教育と識字率向上月間”です。

㈱さくら保険ホールディングス

取 締 役 前 原 榮 一

桐 生 市 錦 町 1 - 6 - 3 8

℡０２７７－２０－６１１０

㈱向田会計事務所

代表取締役 向 田 靖

桐 生 市 末 広 町 6 - 1 0

℡０２７７－４５－２１６０



インターアクト年次⼤会オンライン開催

インターアクト年次
大会が、７月２５日(日)に
オンライン開催され、
大間々高校インターア
クトクラブも顧問の今
井徳子先生のご指導の
もとweb参加しました。

今回は前橋西ＲＣさんが提唱する前橋商業高等学校
がホストクラブを務め、地区内１６校が参加しました。

大会テーマは『オンライン社会を考えよう！』で３
つの分科会、①近視の予防、どうしてる？近視予防先
進国の取組は？、②デジタルハラスメントについて、
③本･漫画･雑誌を読むなら紙ベース？スクロール？両
者の良い点、悪い点、が設けられ、画面を通して意見
交換が行われ
ました。

次々年度(20
23-24年度)の
本大会のホス
トクラブが大
間々高校ＩＡ
Ｃとなるため、
今回の参加は
貴重な経験になると思います。
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桐生西ロータリークラブ

桐生西ローターアクトクラブ初例会に出席
桐生西ローターアクト

クラブの初例会が、７月
３１日(土)午後６時から、
日本料理うおせんで開催
されました。
当クラブは髙森勉会長、

小林聡幹事、新島健介奉
仕プロジェクト委員長、
中里和子ローターアクト
担当、乾和久委員の５名
が出席しました。

今年度の桐生西ＲＡＣ
は、会長にネンワン･レー
ンカン君（ラオス）、幹事
にダオ･スアン･トゥン君
（ベトナム）、会計はファン･ナム･フォン君(ベ
トナム）が就任しました。会員には桐生赤城
ＲＣの米山奨学生ボーラン･チャンラタナッ
ク君(カンボジア)、前年度の幹事で伊勢崎東
ＲＣの米山奨学生グエン･テー･ホォン君(ベトナム)、ヴ
ー･マン･クオン君(ベトナム)、見学にハニフ･アリ･ハサ
ナイン君(インドネシア･８月４日入会)が参加しました。
例会では、昨年度の活動報告と会計報告、今年度の活

動計画が発表されました。当日は、群馬県の新型コロ
ナウイルス感染者が増加傾向にある為お持ち帰りのお
弁当とし、会場ではドリンクのみで行いました。

髙森会長からレーン会長へニコニコを
幹事のダオ君(右下)

大 間 々 高 校 模 擬 面 接 に 協 力
今回で１９回目になる大間々高校就職志望の生徒さん

対象の模擬面接が、８月１９･２０日(木金)の２日間の午前
中、同校の応接室他４部屋に分かれて行われました。

地区役員の浦野幸子パスト幹事、木村明宣会員、青
山豊理事、小林聡幹事が初日の集団面接を、髙森勉会
長、東郷学会長エレクト、新島健介理事、栗原秀一直
前幹事が２日目の個人面接の面接官となって、約４０名
の生徒さんに本番さながらの面接を行いました。

服装のチェックや身だしなみ、受け答えの仕方や就
業意識についてなど、企業人として適正なアドバイス
を行いました。この会員による指導は、生徒さんに及
ぼす効果が絶大であると、先生方から高評価をいただ
いております。

20日面接官：髙森 勉君、東郷 学君、新島健介君、栗原秀一君

19日面接官：浦野幸子君、木村明宣君、青山 豊君、小林 聡君

一日目の集団面接 二日目の個人面接

中島総合法律事務所
所 長 中 島 俊太朗

桐生市織姫町2-5
桐生地場産業振興センター3Ｆ
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